
会     議     録 

 

会議の名称 平成２８年度 第４回西目まちづくり協議会 

開催日時 平成２９年３月１６日（木） 午後６時００分～午後７時３０分 

開催場所 西目総合支所 第１会議室 

出席者氏名 「出席者名簿」のとおり 

欠席者氏名 「出席者名簿」のとおり 

 

会議次第 

 

 

１．開  会 

 

 

２．会長あいさつ  （櫻井副会長あいさつ） 

 

 

３．連絡事項 

 （１）ねんりんピック秋田２０１７について 

 （２）由利本荘市総合防災公園について 

 （３）公立保育園民営化と地域資源を活用した新しい産業の育成事業について 

 （２）鳥海山・飛島ジオパークについて 

 

４．議  事 

 （１）平成２９年度予算・主要事業について 

 （２）まちづくり協議会からの提言について 

   

 

５．その他 

 

 

６．閉  会 

 

 

会議の経過 別紙のとおり 

 



 
◆出席者･欠席者名簿                                           （委員出席者１８名） 

№ 委員区分 氏  名 出席 欠席 備  考 

1 1 小 松 喜佐雄 ○   

2 １ 佐々木 幹 夫 ○   

3 1 三 浦 悦 子 ○   

4 1 佐 藤   強 ○   

5 １ 加 藤 公 成  ○  

6 1 岡 田   豊 ○   

7 1 三 浦 繁 美 ○   

8 １ 佐々木   久 ○   

9 1 渡 邊 ゆかり ○   

10 1 柳 橋   仁 ○   

11 １ 佐々木   盾 ○   

12 1 櫻 井 茂 和 ○   

13 2 三 浦 朋 子 ○   

14 2 池 田 慎 吾 ○   

15 2  朝 岡   晃 ○   

16 2 長 根 サカヱ ○   

17 3 鷹 島 恵 一  ○  

18 4 多賀谷 良 博 ○   

19 4 三 浦   誠 ○   

20 4 阿 部 一 則 ○   

計 １８ ２  

※委員区分は条例第４条第２項の区分に従い番号を記入 

◆由利本荘市出席者名簿                                       （市出席者１２名） 

役  職 氏  名 備  考 

保育園民営化・地域資源を活用した遊び推進事務局長 大 場 ひろみ  

総合防災公園管理運営準備事務局長 袴 田 範 之  

長寿支援課ねんりんピック運営班長 鈴 木   司  

西目総合支所長 釡 台 憲 二  

西目総合支所振興課長 齋 藤 久美子  

西目総合支所市民福祉課長 齋 藤 一 昭  

西目総合支所西目保育園参事兼園長 潟 保 博 子  

西目総合支所産業課長 齋 藤   豊  

西目総合支所建設課長 加 藤 敏 行  

教育委員会西目教育学習課長 松 永 美貴子  

教育委員会西目幼稚園参事兼園長 三 浦 章 子  

西目総合支所振興課参事兼課長補佐 山 本 英 一  

西目総合支所振興課振興班長 加 藤 大 樹  

西目総合支所振興課主席主査 三 浦 真由美  
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会議の経過 

西目まちづくり協議会 

                                              平成２９年３月１６日（木） 

                                               午後６時００分   開会 

 

●事務局より委員の参集状況と会議の開催要件を満たしていることを報告。 

議長を副会長へ依頼。 

 

 

○櫻井副会長 

連絡事項が4件ほどございますが、本日は連絡事項の関係で市の担当部局より、それぞれおいでいただい

ておりますので、説明をお願いいたします。 

なお、質疑応答につきましては各報告を一通り行いその後一括してお受けいたしたいと思いますので、ご了

承願います。 

それでは、「ねんりんピック秋田２０１７について」からお願いします。説明につきましては、健康福祉部長寿

支援課ねんりんピック運営班より班長、職員がお見えでございますので、お願いいたします。 

 

【報告】 

① ねんりんピック秋田２０１７について 

説明：鈴木長寿支援課ねんりんピック運営班長 

 

  ◇議長（櫻井副会長） 

ありがとうございました。 

 

次に、「由利本荘市総合防災公園について」 お願いします。説明につきましては、総合防災公園管理運営

準備事務局より事務局長と職員がお見えでございますので、お願いいたします。 

 

  

 

 

◇議長（櫻井副会長） 

ありがとうございました。 

 

三番目に、「公立保育園民営化と地域資源を活用した新しい産業の育成について」 お願いします。説明に

つきましては、保育園民営化・地域資源を活用した遊び推進事務局より事務局長がお見えでございますので、

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

② 由利本荘市総合防災公園について 

説明：袴田総合防災公園管理運営準備事務局長 

③ 公立保育園民営化と地域資源を活用した新しい産業の育成について 

説明：大場保育園民営化・地域資源を活用した遊び推進事務局長 
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◇議長（櫻井副会長） 

ありがとうございました。 

 

最後になりますが、「鳥海山・飛島ジオパークについて」 お願いします。説明につきましては、西目総合支

所振興課の齋藤課長よりお願いいたします。 

 

 

 

 

 

◇議長（櫻井副会長） 

ありがとうございました。 

ただ今ご説明いただきました件について、ご質問ご意見等ございましたら委員の皆様方からお願いいたしま

す。 

 

特に意見・質問なし 

 

 

 

◇議長（櫻井副会長） 

続きまして、議事に入ります。議事の（１）平成 29 年度予算・主要事業について、事務局より説明を求めま

す。 

【議事】 

 

 

 

◇議長（○櫻井副会長） 

ただ今ご説明いただきました件について、ご質問ご意見等ございましたら委員の皆様方からお願いいたしま

す。 

 

特に意見・質問なし 

 

◇議長（櫻井副会長） 

続きまして、議事（２）まちづくり協議会からの提言についてでありますが、約 2 年間にわたり協議会の専門

部会で協議を重ねて参りました意見を事務局で取りまとめ提言書（案）を作成したようでございます。 

本日は、この提言書（案）の内容を、各専門部会に分かれまして、提言内容についてご確認いただきたいと

思います。そして、部会協議終了後、もう一度この会場で全体会を開催し、各部会長より提言の内容でよろし

いかどうかについて意見をいただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、専門部会を開会いたします。教育・福祉・建設産業部会それぞれの会場にお移りください。 

 

 

 

４． （１）平成２９年度予算・主要事業について 

説明：齋藤振興課長 

 
専門部会（教育部会・福祉部会・建設産業部会） 

④ 鳥海山・飛島ジオパークについて 

説明：齋藤振興課長 



- 3 - 
 

 

 

 

 

【全体会開催】 

◇議長（櫻井副会長） 

では、全体会を再開いたします。 

提言書（案）について、福祉部会からお願いいたします。 

 

 A 福祉部会長 

  ちょっとした字句の訂正はありますが、概ね協議した内容となっておりますので、これでよろしいと思います。 

   

B 教育部会長 

  異論ありません。 

 

C 建設産業部会長 

  これでよろしいと思います。 

 

 

 

◇議長（櫻井副会長） 

ただ今、各部会長から提言書（案）についてご意見を頂きましたが、概ねよろしいということでございますの

でこの内容にて市へ提言させていただきます。なお、多少の字句等の訂正につきましては、今後部会長と事

務局で協議の上訂正いたしますが、よろしいでしょうか？ 

 

全員了承 

 

◇議長（櫻井副会長） 

それでは、この提言書（案）を市へ上程させていただきます。 

ありがとうございました。 

 

◇議長（櫻井副会長） 

それでは本日の議事については、これで終了したいと思います。長時間にわたり、ご協議いただきありがとう

ございました。 

 

【午後７時３０閉会】 


